

## LOISIRS

### Le Puy du Fou invité à l'Élysée



Clovis, le nouveau spectacle du Puy du Fou.

Hier, le président de la République, Emmanuel Macron, et son épouse ont accueilli Nicolas de Villiers, président du Puy du Fou, au dîner que le chef de l'État a donné en l'honneur de Xi Jinping, président de la République populaire de Chine, et de Peng Liyuan, son épouse. Ce dîner a lieu dans le cadre de la visite officielle en France du chef d'État chinois. « La France choisit ainsi de mettre à l'honneur le Puy du Fou comme

*fleuron français emblématique de la culture et de l'art de vivre à la française. Le Puy du Fou a d'ailleurs lié en Chine des partenariats visant à installer dans l'empire du milieu, des parcs de spectacle sur le modèle artistique du Puy du Fou. A cette occasion, Nicolas de Villiers offrira à M. Xi Jinping le projet de scénario du premier spectacle chinois que le Puy du Fou projette de créer prochainement »* indique dans un communiqué la direction du parc vendéen.